

La biblioteca foral tendrá un punto de información turística y se abrirá a colectivos sociales

Se acometen los últimos retoques para inaugurarla de forma oficial este año.

El objetivo es convertirla en un "nuevo motor cultural" y un "agente vivo" en iniciativas culturales y de investigación. Aitziber Atxutegi Bilbao. La nueva biblioteca foral dispondrá en su planta baja de un servicio de información turística y se abrirá a los colectivos culturales y sociales, con el objetivo de convertirla en una biblioteca "más viva y cercana a la sociedad". La diputada de Cultura, Belén Greaves, presentó ayer las principales líneas de trabajo de su departamento para esta legislatura en la que, dijo, hay que "reflotar" este equipamiento como "nuevo motor cultural para Bizkaia".

Actualmente se están dando los "últimos retoques" a las obras de ampliación y reforma que se han desarrollado en la biblioteca, e instalando los últimos elementos del mobiliario. El equipamiento no ha cerrado sus puertas a los usuarios en ningún momento, aunque por el momento se sigue sin fecha de inauguración oficial, aunque esta puesta de largo de la biblioteca se celebrará "antes de final de año".

Tras estas obras, el departamento de Cultura pretende ahora impulsar la biblioteca como "un agente vivo", abriéndola a las iniciativas culturales y de investigación. Para ello, ya se han puesto en contacto con otros colectivos culturales y sociales para ofrecerles sus dependencias, así como asesoramiento, para realizar conferencias o presentaciones de libros, entre otras actividades.

También se establecerán acuerdos con el Gobierno vasco y con bibliotecas próximas con el objetivo de lograr una coordinación "más efectiva" en materia bibliotecaria.

Por otra parte, en la planta baja se habilitará un punto de información local sobre Bizkaia y Euskadi, "donde se dará todo tipo de información turística, algo muy habitual en estos momentos en los centros bibliotecarios más avanzados", explicó Greaves.

La nueva biblioteca también dispondrá de una sala de ordenadores y, para facilitar e impulsar su utilización, se realizarán acciones de formación y orientación dirigidas a los usuarios, "de cara al uso de las nuevas tecnologías".

CARÁCTER PATRIMONIAL

Además de renovar la página web de la biblioteca, "haciéndola más dinámica", el departamento pondrá en marcha una nueva política que impulse su carácter patrimonial. "Queremos enriquecer la colección y la conservación de los fondos, con un especial interés en su restauración y digitalización, y reforzando la adquisición de obras de calidad en euskera y de tema vasco", subrayó la diputada.